



ももだより



平成31年1月7日
粉河保育園



～ 新年 あけましておめでとうございます ～



一日一日を大切に、本年も楽しい一年になるようにしたいですね。
子ども達は、2度目のお正月を迎えご家族に囲まれて楽しく過ごせた
ことと思います。また、きっとたくさん成長した姿を見せてくれるだろ
うと楽しみにしています。

1月の保育は、暖かい日はできるだけ園庭に出て体をしっかり動かして
あそびたいと思っています。

寒い日は、お部屋で遊んだり、となりのたんぽぽ組へお邪魔したりなど
楽しい事を沢山して過ごしたいと思っています。

また、2月の音楽会に向けて少しずつ練習もしていこうと思います。

子ども達は、オープニングの曲が流れると体を動かしたり、踊ったり。

じっと立ったままの子もいますがそれはそれでいいのです。

そして、もも組は「手あそび歌」を2つ披露します。

4月からずっとうたってきた大好きな歌なので唄い始めるとエンドレス
にリクエストをしてくれます。

楽しく参加出来ることを目標に本番を楽しみにしててくださいね。



～ お願い ～



★年末に返却をしました戸外あそび用の上着を持って来てください。

動きを妨げないような素材（フリースのようなもの）の上着を準備してあげてください。

普段の服は、厚着にならないようにお願いします。

ズボンなどは、しっかり体を動かせる柔らかい素材の物を履かせてください。

★「音楽会」で衣装として帽子をかぶせますので当日の女の子の髪は耳の下の方で
くくってください。（必要がなければ特にくくる必要はありません）

